

Fecha: 19-06-2024

Medio: El Austral de Osorno

Supl. : El Austral de Osorno

Tipo: Noticia general

Título: Diputado Ulloa defiende uso histórico de la leña durante comisión de Agricultura

Pág. : 7

Cm2: 168,3

VPE: \$ 146.403

Tiraje:

4.500

Lectoría:

13.500

Favorabilidad:

 No Definida

Diputado Ulloa defiende uso histórico de la leña durante comisión de Agricultura

En la Comisión de Agricultura celebrada ayer en la sede del Congreso Nacional, que contó con la exposición de la ministra del Medio Ambiente, Maisa Rojas, y la presencia de la seremi de Medio Ambiente, Alejandra De la Fuente, y el ministro de Energía, Diego Pardow, el parlamentario (Ind-PPD), Héctor Ulloa, expresó que “muchas veces es difícil visualizar lo que

significa el uso de la leña (...) para las cientos de familias que desde hace años han utilizado esta fuente de calefacción como su única fuente de calor”.

La instancia que tuvo como objetivo conocer el Plan de Descontaminación que se trabaja en Osorno y permitió a los parlamentarios presentes intervenir sobre el proyecto que limita el uso de leña en la ciudad de Puerto Montt.

Ulloa menciona que “si bien esta medida está contemplada para Puerto Montt, el uso de leña en estos sectores es un estilo de vida y su prohibición podría producir, entre otras cosas, una mayor consulta en los centros médicos y hospitalarios”, además enfatizó que “esta es una medida que en ningún caso la gente va a aceptar. Es necesario establecer garantías que permita a las

familias más vulnerables poder contar con opciones viables para mantener su calefacción”

Ulloa se mostró partidario de intensificar los programas que promueven la certificación de leña, el recambio de estufas a pellet y promover la aislación térmica de las viviendas, con el objeto de minimizar el impacto del humo de leña en el medio ambiente y en la salud de los puertomontinos. **CS**



AYER HUBO SESIÓN DE LA COMISIÓN DE AGRICULTURA EN EL EX CONGRESO.